
CÂMARA MUNICIPAL DE TOLEDO
Estado do Paraná

REQUERIMENTO Nº 004/2015

Pedido de providência para estadualização
da Rodovia Municipal OT-007.

Senhor Presidente,

O Vereador que este subscreve, nos termos do inciso III do artigo 155
do Regimento Interno,

REQUER

a Vossa Excelência, ouvida a Mesa, que seja enviado ofício ao Governo
do Estado do Paraná, com cópia para o Deputado Estadual José Carlos Schiavinato,
solicitando providências para a estadualização da Rodovia Municipal OT-007.

A Rodovia Municipal OT-007 foi projetada para melhorar as condições de
tráfego entre os Distritos de Novo Sobradinho, Vila Nova e os municípios vizinhos,
como Quatro Pontes e Nova Santa Rosa, facilitando o acesso destes locais até o
Município de Toledo.

Entretanto,  nos  últimos  anos  nesta  Rodovia  houve  um  aumento
expressivo  no  fluxo  de  veículos,  por  se  tratar  de  uma  região  agrícola  e  de  alta
produtividade. A mesma não comporta o grande movimento diário, em consequência
disso,  surgem problemas,  acidentes  e  queixas  dos  usuários  e  dos  moradores  da
região, devido ser uma rodovia estreita e sem sinalização. 

 
A intenção desta proposição é que se faça a estadualização da rodovia,

para que o Governo do Paraná possa fazer as melhorias necessárias, e a mesma
possa absorver e escoar o intenso tráfego de forma eficiente e segura para toda a
população.

Assim, contamos com a compreensão e empenho das autoridades, para
viabilizar e atender com agilidade esta revindicação.

SALA DAS SESSÕES, 28 de janeiro de 2015.

LUIZ JOHANN

Centro Cívico Presidente Tancredo Neves
Rua Sarandi, 1049 - CEP 85900-030
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www.toledo.pr.leg.br
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